

UN PUEBLO TRANSFORMANDO SU HISTORIA

REVISTA MENSUAL

28 DE JUNIO 2023

Todo listo para la máxima fiesta de los oaxaqueños





Secretario visita municipios de Oaxaca por reparación histórica



Renace Parques: Río Atoyac embellecido



Vínculos familiares fortalecidos en taller de Paternidad Moderna



EDITORIAL

Es un honor compartir los avances y logros alcanzados en importantes proyectos prioritarios para el Gobierno del Estado y la Secretaría de Administración. Hemos trabajado incansablemente para impulsar el bienestar y desarrollo de nuestra comunidad.

Destaca el programa "100 Municipios de Bienestar", que aborda las demandas y compromisos con la sociedad oaxaqueña. Nos enfocamos en áreas con altos índices de pobreza y pobreza extrema, respondiendo a las solicitudes de las autoridades locales. El gobernador Salomón Jara Cruz señala que el rostro de Oaxaca no debe ser la pobreza, sino su pueblo honesto y trabajador.

Implementamos el programa "Renace Parques" para revitalizar y embellecer nuestros espacios públicos. Reconocemos la importancia de áreas recreativas adecuadas donde las familias puedan disfrutar. Mediante la rehabilitación y limpieza de parques y áreas verdes, fomentamos el desarrollo saludable de nuestros niños y jóvenes.

Destacamos la reciente expoferia realizada con el colectivo "Mariposas al Vuelo". Apoyamos integralmente a más de 150 familias víctimas de violencia de género, promoviendo su sustento. Nuestra meta es construir una sociedad justa y equitativa donde se respeten los derechos de todas las personas.

Estos proyectos reflejan nuestro compromiso para hacer de nuestro estado un lugar mejor. Reconocemos los desafíos, pero también las oportunidades para generar un cambio positivo en nuestra comunidad.

Agradecemos profundamente el apoyo y la participación de todos aquellos que se suman a estos esfuerzos. Juntos, construiremos un futuro prometedor y próspero para todos los oaxaqueños.

ATENTAMENTE

ANTONINO MORALES TOLEDO

Secretario de Administración









Se lavaron y embellecieron más de once mil butacas del Auditorio Guelaguetza.



Secretario de Administración visita municipios de Oaxaca por reparación histórica

El Secretario de Administración, Antonino Morales Toledo, junto con el mandatario estatal, Salomón Jara Cruz, trabajan y recorren los municipios por el proyecto "Territorios Bienestar", con el objetivo de atender los 100 municipios más necesitados de la entidad. Durante su recorrido, Morales Toledo visitó una serie de localidades en las regiones de la Sierra Norte, Sierra Sur y Valles Centrales.

El proyecto "Territorios Bienestar" busca peticiones de escuchar comunidades más necesitadas y enfocarse en mejorar aspectos fundamentales como la infraestructura, servicios básicos, salud, educación y desarrollo económico. Morales Toledo, vasta experiencia administración pública, se ha convertido en un aliado clave para el gobernador en la implementación y supervisión de este proyecto a nivel municipal.

Durante el trayecto, el Secretario de Administración sostuvo reuniones con autoridades locales, líderes comunitarios y representantes de la sociedad civil, con el fin de escuchar sus necesidades más puntuales.





Durante su recorrido, Morales
Toledo se ha reunido con
autoridades locales, líderes
comunitarios y representantes
de la sociedad civil.

Auditorio Guelaguetza listo para la máxima fiesta de Oaxaca

Como preparativo para la fiesta étnica más importante, la Guelaguetza 2023 se realizó el mantenimiento del auditorio en el cerro del Fortín. Este proyecto, encabezado por la Secretaría de Administración, busca garantizar que el espacio cultural esté en óptimas condiciones para albergar el evento cultural más grande.





Se llevaron a cabo diversas acciones como la instalación de luminarias LED en espacios exteriores, se reemplazó el cableado y la rehabilitación de postes metálicos y luminarias decorativas. Asimismo, se instalaron luminarias en los alrededores del auditorio y en el área del túnel, con el objetivo de realzar los murales y proporcionar iluminación adecuada, entre otras acciones que abonan al embellecimiento del área.











Con expo feria se brinda empoderamiento y esperanza a mujeres violentadas

La Expo feria "Empoderamiento Económico de las Mujeres Sobrevivientes de la Violencia de Género" se llevó a cabo en la explanada del complejo de Ciudad Administrativa.

Fue organizada por el colectivo "Mariposas al Vuelo" y el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Administración encabezada por Antonino Morales Toledo, con el objetivo de apoyar a las mujeres violentadas y generar ingresos económicos para ellas.

Es por ello que se ofreció en la expo feria artesanías, ropa típica y platillos regionales. El colectivo cuenta con apoyo psicológico, asesoría legal y canalización a las instancias correspondientes. La Secretaría de Administración reafirmó su compromiso con la equidad de género y la erradicación de la violencia hacia las mujeres, impulsando el empoderamiento económico y social a través de esta participación.



Se beneficiaron a más de

150 MUJERES Y A SUS FAMILIAS Quienes luchan contra las secuelas que deja la violencia de género.



Vínculos familiares fortalecidos en taller de Paternidad Moderna



Según datos de la Encuesta Nacional de la Dinámica Demográfica (ENADID) de 2018, el 95.3% de los padres en México están involucrados en actividades de cuidado y crianza de sus hijos, lo que refleja una mayor participación paterna en comparación con años anteriores.

Colaboradores de la dependencia participaron en el taller "Paternidad Moderna, construyendo vínculos familiares fuertes", en el auditorio "Aurelio Valdivieso", en Ciudad Administrativa. Organizado por el centro "Mujer, tu espacio" con apoyo de la Dirección de Modernización Administrativa de la Secretaría de Administración, encabezada por Antonino Morales Toledo.

El objetivo del taller fue promover una paternidad activa y comprometida, fomentando vínculos sólidos y respetuosos en las familias. Se abordaron temas de comunicación efectiva, crianza con enfoque de género y resolución de conflictos familiares. La Secretaría brindó apoyo logístico y difusión a través del centro "Mujer, tu espacio", el cual se encuentra en el edificio 1, nivel 2 de ocho de la mañana a cuatro de la tarde.

Se creó un espacio de reflexión sobre los roles tradicionales de género y la necesidad de una paternidad más igualitaria y responsable. La Secretaría reafirma su compromiso con el fortalecimiento de los vínculos familiares y el fomento de una paternidad consciente. Reconoce la labor del centro y aplaude la participación de los asistentes en el desarrollo de habilidades para una paternidad moderna.















Renace Parques:

Ciudadanía embellece Unidad Recreativa Río Atoyac

En el marco de la Primavera Oaxaqueña, la Secretaría de Administración, a través de la Coordinación de Espacios Públicos Recreativos, continúa trabajando incansablemente en beneficio de la ciudadanía. En esta ocasión, se llevó a cabo un significativo tequio en la Unidad Recreativa Río Atoyac como parte del programa "Renace Parques", donde numerosas familias oaxaqueñas se sumaron con entusiasmo al embellecimiento y cuidado de este apreciado parque.

El tequio en la Unidad Recreativa Río Atoyac es parte del programa "Renace Parques", organizado por la Secretaría de Administración a través de la Coordinación de Espacios Públicos Recreativos.







La Secretaría de Administración, encabezada por Antonino Morales Toledo, tiene el compromiso de seguir promoviendo y preservando los espacios recreativos en beneficio de todos los habitantes de Oaxaca.

Durante la jornada se realizaron labores de mantenimiento y limpieza para garantizar un entorno agradable y seguro para todos los visitantes. Con machetes, rastrillos, cortadoras y otras herramientas, cada participante contribuyó activamente en la creación de un ambiente propicio para el esparcimiento y recreación de la comunidad.



La participación
de las familias
oaxaqueñas en
este tequio
fortalece los lazos
comunitarios y
fomenta el
cuidado del
medio ambiente.







La Secretaría de
Administración,
encabezada por
Antonino Morales
Toledo, en su labor
constante, reafirma su
compromiso de seguir
promoviendo y
preservando los
espacios recreativos
para el disfrute y
beneficio de todos los
habitantes de Oaxaca.









Secretaría de Administración fortalece medidas contra violencia laboral

Se llevó a cabo en el auditorio "Aurelio Valdivieso", en Ciudad Administrativa, la plática "Manejo de Conflictos Laborales", impartida por el instructor Job Herrera Pérez de la Secretaría de Administración, encabezada por Antonino Morales Toledo.

El evento contó con la participación de colaboradores de diversas áreas de la Secretaría de Administración, quienes aprendieron sobre el manejo de conflictos a través de conceptos y experiencias laborales. Se brindaron herramientas efectivas, como la negociación, para identificar, comprender y resolver conflictos constructivamente, promoviendo un ambiente laboral armonioso y productivo.

La realización de esta plática fue posible gracias al apoyo del secretario de Administración, Antonino Morales Toledo, reflejando el compromiso del gobierno de Oaxaca en promover un entorno laboral saludable y propicio para el crecimiento empresarial.



Las y los participantes obtuvieron herramientas efectivas para el manejo de conflictos, promoviendo un entorno laboral saludable y propicio para el crecimiento empresarial.



a garantizar un entorno agradable y seguro para las y los usuarios.



Apoyo con material para parques bajo resguardo de la Secretaría de Administración

En su compromiso de ofrecer un excelente servicio a la comunidad usuaria, la Secretaría de Administración se encarga de abastecer de material a los parques y espacios públicos bajo resguardo de esta dependencia.

Con el objetivo de mantener estos lugares en óptimas condiciones, se proporcionaron suministros necesarios como herramientas de limpieza, productos de higiene y materiales para el cuidado de los espacios verdes.

Esta labor contribuye a garantizar un entorno agradable y seguro para todos los usuarios, promoviendo así la calidad de vida de la comunidad. El compromiso de la Secretaría de Administración se refleja en su constante atención y cuidado de los parques y espacios públicos.





